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令和元年度 第 1回 東海村国民健康保険運営協議会議事録 

１ 開 催 日 時 
令和元年 8月 19日（月）  

13時 30分から 14時 30分まで 

２ 場 所 東海村役場 議会棟 2階 203委員会室 

３ 出 席 者 

（敬称略） 

＜公益代表委員＞ 越智 辰哉 （会長），宮本 甚吉（会長代理） 

＜保険医代表委員＞ 石川  誠 ，尾形 孝 

＜被保険者代表委員＞ 井坂 愛子，福地 さか江 

＜ 事 務 局 ＞ 飯村福祉部長，高野住民課長， 

照沼住民課長補佐， 齋藤住民課係長 

４ 欠 席 者 ― 

５ 公開または 

非公開の別 
公開 

６ 非 公 開 の 

理   由 
― 

７ 議 題 

報告第 1号 平成 30年度東海村国民健康保険事業特別会計決算について 

議案第 1号 令和元年度東海村国民健康保険事業特別会計補正予算（案）に

ついて 

８ 配 布 資 料 

・平成 30年度東海村国民健康保険事業特別会計決算付属資料 

（概況，主要施策） 

・平成 30年度国保会計歳入歳出決算書事項別明細書 

・令和元年度 9月補正 東海村国民健康保険事業特別会計補正予算(案) 

９ 発 言 内 容 

■ 議事進行 会長 

■ 議事 

事務局）  平成 30年度東海村国民健康保険事業特別会計決算及び 

令和元年度東海村国民健康保険事業特別会計補正予算（案） 

について説明 

 

委 員）  特定健康診査受診状況の目標受診率が平成 30 年度は   

51.0％となっているが，平成 29 年度の 60.0％から下げた

理由は何か。 

 

事務局）  国が示している市町村国保の健診受診率の目標値が    

60.0％であるため，平成 29年度は国の目標値を目標受診率

としていたが， 計画策定時に把握していた直近の健診受診

率が 50.1％だったので，これまでの実績に合わせた目標受

診率を設定したということになる。 

 

委 員）  目標値を下げることで，取り組み内容を後退させたよう
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なイメージがあるが，そうではないのか。 

 

事務局）  平成 30年度については，特定健診の未受診者へ積極的に

受診勧奨を行うことで，目標値を大幅に上回ることができた

ということになる。 

 

■その他事項 

事務局）   

・納付書発送及び周知事例について（広報とうかい 6/25号） 

・平成 30年度収納率（速報値）について（県集計分） 

 

事務局）  本日のすべての日程が終了した。以上をもって，令和元

年度第 1 回東海村国民健康保険運営協議会を終了させてい

ただく。御協力に感謝申し上げる。 

１０ 結 果 議題について了承。 

 


